



*Alles hat seine Zeit.
Die Zeit der Liebe, der Freude und des Glücks,
die Zeit der Sorgen und des Leids.
Es ist vorbei; doch die Erinnerung bleibt.*

Allen Lieben, die mir vorangegangen sind, bin ich,

Elsbeth Fivian-Häberli

28. Juli 1925

am 27. April 2018 nachgereist.

Meine Familie hat sich von mir verabschiedet und meine Asche dem Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Köniz übergeben. Allen Freunden und Bekannten, welche mir in meinem Leben mit Zuneigung, Freundschaft und Wohlwollen begegnet sind, danke ich und wünsche ihnen ein gesundes, glückliches Dasein.

Ein besonderer Dank geht an die Mitarbeitenden des Burgerspittels am Bahnhofplatz in Bern für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Traueradresse: Jean-Claude Bianchi, route de Belmont 20, 1093 La Conversion

Eine Spende, als Erinnerung an mich, nimmt Steinhölzli Bildungswege, 3097 Liebfeld, gerne entgegen. Postkonto 30-5402-0. Vermerk: Elsbeth Fivian-Häberli